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小学校時代はすごくいい時間 

校長 大 澤 禎 一 

新型コロナ感染症が全国に拡がり、３年が過ぎようとしています。まだ終息することはな

いようですが、今後も基本的な感染対策をしたうえで、教育活動を進めていくことになると

思っています。引き続き、毎日の検温、手洗い・うがいの励行、体調管理に努め、感染予防

へのご協力をお願いします。 

先日、本校出身の青木さやかさんとＮＨＫアナウンサー越塚優さんが「インタビューここ

から」の撮影で城山小学校を訪れました。現在、活躍している方のふるさとや支えとなった

原点を訪ねて、仕事や人生についてインタビューするという番組です。撮影は教室で行われ、

小学校当時の思い出などのお話をされていました。青木さやかさんから城山小学校のみなさ

んへメッセージをいただきました。 

「学校から見える景色がこんなにいいロケーションの学校はなくて、授業しているとき教

室があったかい。あんな幸せなことはなかなかないですよ。大人になって知りました。小学

校時代は今考えるとすごく重要ないい時間。学校はいいところだと思います。行きたいとき

も行きたくないときもあると思いますが、気楽に卒業してください。そして、青木さやかを

応援してくださいね。」 

青木さやかさんは小学校のころをしみじみと思い出しながら、小学校時代の想いを話され

ていました。小学校での学校生活はこれから成長してい

くみなさんにとって人生のスタート地点になるのかもし

れません。大人になって改めて自分の人生を振り返ると、

とてもいい思い出となってよみがえってきます。青木さ

んのメッセージにもあるように、小学校での生活を気楽

に過ごすことも長い人生の大切な一歩になるのではない

でしょうか。インタビューの模様は２月２３日（木・祝

日）午前７時３０分に放送されるようです。 

今学期もあと２か月となりました。本校の教育活動へ

のご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。 
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避難訓練を行いました
１月１１日（水）に火災避難訓練を行いました。訓練では、教室からの避

難の他、水消火器の使い方や、６年生の煙道体験がありました。火災が起こ

ったときには、有毒な煙がでます。避難するときには、鼻や口をハンカチな

どで塞ぎ、煙を吸わないようにしました。また、「お（おさない）は（はしら

ない）し（しゃべらない）も（もどらない）」とともに、実際に火事や災害が起こったときにパ

ニックにならないために「な（なかない）」も意識した訓練を行いました。

また、１月１７日（火）は、阪神淡路大震災が起こった日でした。２７年がたち、最近は、

震災自体を知らなかったり、忘れがちになったりしてますが、各教室で新聞記事を紹介するな

ど、この災害を忘れないために担任の先生からお話がありました。そんな記事の中に「はるか

のひまわり」というものを見つけました。興味があったら、調べてみてはいかがでしょうか。

２月１６日（木）の学校公開について
今回の学校公開は、すでに案内を配布しましたので、ご存じのことと思いますが、クラス別

の公開となります。

２時間目（ ９時４０分～１０時２５分）……１～５年１組・３組

３時間目（１０時４５分～１１時３０分）……１～５年２組・４組

※ ６年生は４時間目（１１時４０分～１２時２５分）に体育館にて行う

「感謝の会」を公開します。

市民大会について
１月１５日（日）２２日（日）にサッカー部が、２８日（土）

にミニバスケットボール部が市民大会に参加しました。サッカー

部Ａチームが準優勝となりました。Ｂチーム、ミニバスケットボ

ール部は健闘しましたが、予選敗退となりました。応援いただき

ありがとうございました。

学校の様子から・・・
職員室に用があるとき、「○年○組○○○○です。△△△で来ました。」「□□先生はみえます

か？」と、自分の学年クラス名前、要件を伝えることにしています。３学期に入り、きちんと

言える子がとても増え、気持ちよく対応できるようになりました。

学校評価アンケートについて
昨年度より、保護者用連絡アプリにてアンケートを実施しておりますが、早々

にご回答いただきありがとうございました。アンケート結果については、３月の

学校だよりにてお知らせいたします。

＊ 転出入の情報がありましたら、早めに学校までご連絡ください。


